

---

# Faire vivre un débat public de qualité

---

Notre territoire est depuis toujours un territoire de connaissance et d'intelligence collective, où les différents regards sur le monde s'enrichissent les uns des autres. En tant qu'institutions, nous sommes garantes du respect de l'intérêt général comme de la qualité du débat public local : chacun doit pouvoir s'exprimer, faire valoir ses points de vues, dans le respect des principes républicains.

Concernant le festival intitulé « Mois décolonial à Grenoble », nous avons découvert par voie de presse de nombreuses évolutions de programmation, non partagées en amont par les organisateurs, ainsi que des niveaux d'engagements, tels que « partenariat », qui n'ont pas été validés.

Par ce communiqué, nous souhaitons clarifier les rôles des uns et les responsabilités des autres.

Ce manque de transparence envers les institutions, et les rôles qu'on voudrait leur faire jouer, ne correspond pas à l'idée que nous nous faisons du respect des principes républicains, dont nous sommes dépositaires.

A la lecture de la communication du festival, nous avons aussitôt demandé aux organisateurs de revenir à la réalité des faits, et de retirer les marques de soutiens officiels de nos institutions dans l'ensemble de leur communication.

Fidèles aux valeurs qui portent notre territoire, nous continuerons de faire vivre un débat public contradictoire, rigoureux, dans le respect des principes républicains et du débat scientifique. Il en va de notre responsabilité en tant qu'institutions publiques.